
О введении школьной формы

        В марте 2013 года на конференции «Общероссийского народного фронта» президент 
прямо заявил о необходимости введения единой формы для всех школьников.  
       В связи с вступлением в силу с 1 сентября 2013 года нового Федерального закона "Об 
образовании в Российской Федерации", в субъектах устанавливаются единые требования 
к одежде обучающихся. 
        В Кемерово состоялось заседание депутатов областного совета, представителей 
департамента образования и науки, общественных организаций. Собравшиеся обсудили 
роль  школьной  одежды  в  воспитании  обучающихся.  Среди  участников  заседания 
присутствовали  также  модельеры,  дизайнеры  и  руководители  предприятий  легкой 
промышленности региона.  И депутаты,  и педагоги сошлись во мнении,  что в школах 
сегодня необходима форма. Она способствует эстетическому воспитанию, дисциплине и 
порядку, а также экономии бюджета семей школьников. 
       Модельеры Кузбасса разработали несколько коллекций одежды для обучающихся.  

 
В нашей школе отдается предпочтение классической одежде:   строгие брюки или 
юбка темных тонов и более светлый верх. Причем определенный цвет верха не 
всегда является обязательным.

                                       Мнение педагогов и родителей
«Школьная форма приучает к определенному порядку, дисциплине, сглаживает 
социальное неравенство, дает возможность осознать свою принадлежность к 
определенному коллективу. Она должна быть стильной, красивой, не уничтожать 
индивидуальность»

            
 В преддверии 2014-2015 уч.г.  ведется работа с  различными швейными  
фабриками  по  выбору и приобретению коллекций школьной формы.

 


